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梅雨明けとともに暑い夏がやって参りました。今年は春から比較的安定した天候のためか、学

校の前庭のモニュメントや木々・芝・レンガなどの彩りが映え、美しい学習環境が生まれており

ます。小規模な学校となりましたが、遠足や体育祭などの行事や日々の授業を行なう中で生徒と

職員の一体感が生まれ、生徒も落ち着いて学校生活が送れています。今年度も高松市市民文化祭

アーツフェスタ高松 2008 で生活文化科の生徒６名が表彰され、さらに定通総体でも好成績を収

めました。このような生徒達の熱い活躍が学校全体に活力を生み出していると思います。また、

進路意識や職業観・勤労観などの向上を目的として、５月のＰＴＡ総会時には進路ガイダンスを、

６月には、三豊市の（株）菅組専務取締役で一級建築士の菅徹夫氏や東京の（株）佐藤卓デザイ

ン研究所代表取締役でグラフィックデザイナーの佐藤卓氏を講師にお迎えして講演会を行いま

した。講師の方ご自身の考え方や仕事の一部分も紹介頂き、生徒にはよい刺激になったように思います。 

これから２学期末までの期間は「進路保障」ということが重要課題となります。基礎学力や態度、マナー、自己肯定

感、職業意識等を育成し、生徒が目的を持って生き生きと学校生活を送り、自己の進路実現が図れるように支援してい

かねばなりません。高校最終学年の夏休みはとても大切な期間です。授業の夏休みの課題や作品制作の他に、大学等の

AO 入試が始まり、２学期早々に就職試験や推薦入試が始まります。自分の進路実現のため生徒自身が行動を起こして、

進学や就職先の情報を得、実際に訪問し、自分の目で見て希望先を決定し、受験のための書類を作成したり、試験を突

破するための学力をつけたり、小論文や面接等のための学習をしたりとすべき事がたくさんあります。生徒の皆さんは

自分の将来のためにしっかりと頑張って欲しいと思います。生徒を通じて、多くの進路情報が保護者のお手元に届くと

思います。ご家庭でも生徒と進路相談や学習指導、生活指導にご協力をお願いしたいと思います。生徒の指導は学校と

家庭が緊密に連携を図ることが必要です。何かご相談がある場合には学校の方にご遠慮なく連絡を頂きたいと存じます。 

高松市市民文化祭高松市市民文化祭高松市市民文化祭高松市市民文化祭「「「「アーツフェスタアーツフェスタアーツフェスタアーツフェスタたかまつたかまつたかまつたかまつ２００２００２００２００

８８８８」」」」ニューライフファッショニューライフファッショニューライフファッショニューライフファッションコンテストンコンテストンコンテストンコンテスト 
今年は、今までの生活文化ショーにかわり、作品展示＆ワ

ークショップという形で、６月２０日（金）～６月２２日（日）

サンポートホール高松１Ｆ市民ギャラリーで開催されまし

た。作品展示の高校生の部では、５００点を超すデザイン画

の応募の中から、若者らしいアイデアで創意工夫した１６点

が選ばれ、入選者は実物製作して「Ｎｅｗ Ｌｉｆｅファッ

ションコンテスト」に望みました。 

本校生は、服飾デザイン系の生徒１５名が春休みを利用し

て、家に眠っている材料を探し、一生懸命素材を活かしたデ

ザインを考え応募しました｡カジュアル部門５点、フォーマル

部門１点の入選の知らせで喜び合い、毎日昼休みや放課後を

使って、一位を狙い悪戦苦闘しながら必死に作り上げました。

制服を活かした服や、着物をワンピースにするなど個性溢れ

る作品ばかりです。完成した作品は公開審査でそれぞれの思

いを解説文にいれながら紹介しました。はじめての経験で緊

張した面持ちで審査に望みました。 

結果は、カジュアル部門のグランプリをはじめ、立派な賞

をいただくことができました｡今後の活躍に期待します。 

○カジュアル部門 

・高松市生活文化協会会長賞 

カジュアル部門グランプリ  Ｓ３Ａ 米谷 苑恵 

・高松市文化芸術財団賞    Ｓ３Ｂ 西岡みずき 

・コーディネイト賞      Ｓ３Ａ 河村 玲菜 

・デザイン賞         Ｓ３Ｂ 木村奈都美 

・アイデア賞         Ｓ３Ａ 穐山 美紀 

○フォーマル部門 

・高松市長賞         Ｓ３Ｂ 岡本 晴美 

芸術鑑賞教室芸術鑑賞教室芸術鑑賞教室芸術鑑賞教室    
７月９日（水）丸亀市民会館にて芸術鑑賞教室が行われま

した。今回は「和泉元彌の狂言らいぶ」と題し、和泉流二十

世宗家和泉元彌さんをはじめ、姉であり日本初の女狂言師で

ある和泉淳子さん、女性狂言師十世三宅藤九郎さんの３姉弟

が舞台を披露して下さいました。演目は①狂言のお話②萩大

名③棒縛り④ワークショップです。狂言のお話ではクイズを

盛り込むなど、高校生向けに工夫をこらした楽しいお話を聞

かせていただきました。演目中に使われている言葉は６００

年前そのままであることや、舞台を一周すると場面が変わる

という決まりごとなど、鑑賞する上でのポイントも教えてい

ただきました。演目が始まると、昔の言葉は難しく感じまし 

 

たが聞いているうちになんとなく理解できるようになり、こ

っけいな場面では笑い声もおきていました。生徒たちは「難

しかったけど面白い！」と楽しんでいる様子でした。ワーク

ショップでは５歳の女の子も登場し、狂言の稽古の仕方を教

えてくれました。それを参考に全員でセリフの練習を行い、

最後には和泉節子さんも登場、会場は大いに賑わいました。

女性であることを負い目にせずに目標に向かってがんばり、

狂言の世界で夢をかなえた十世三宅藤九郎さんのお話も、生

徒たちに深い印象を与えたと思います。これを機会に泉さん

のファンになった人も多かったのでは？日本の伝統芸能がよ

り身近に感じられるようになった１日でした。 

該当する番号に○をつけて下さい。      科    年（保護者氏名）             

①今回の学校だよりはどうでしたか。 １．面白かった  ２．面白くなかった  ３．よくわからない  

②今回の記事の中で特に印象に残った記事はどれですか。  （               ） 



進路講演会進路講演会進路講演会進路講演会      
卒業に向けて自分の進路を決定していかなくてはな

らない３年生に対し、６月２５日（水）に進路支援の一

環として（株）菅組専務取締役の菅徹夫氏を講師に迎え

「２１世紀に求められるセンス（感性）」という演題で

講演していただきました。菅先生は一級建築士としての

建築を見る視点だけにとどまらず、ものづくり全般に及

ぶ幅広い視野と感性を持たれ、経済至上主義から環境主

義へ果敢にチャレンジして

おられます｡ご自身の活動

や経験に基づく示唆に富ん

だお話しは、生徒のみなら

ず教員にとりましても、こ

れからの生き方について考

える良い機会となりまし

た｡生徒達は今回の講演で

得たものを、自分の進路選択に必ず生かしてくれること

と思います。      生徒生徒生徒生徒のののの感想感想感想感想    

・今日の講演で、私は人口が増え人類の発展に伴い

自然破壊が進んだことを知り、人と自然の共存が

大切なのだと思いました。 

・私たちの知らないことがたくさんあり良かったで 

す。ブラックバスを食べるということに驚きまし

た。増えたから食べるという考え方は素晴らしい

と思いました。 

・ビオトープという言葉を初めて聞きましたが、ど

んなものかよくわかりました。 
 

専門講演会専門講演会専門講演会専門講演会    
６月２７日（金）５・６校時、日本を代表するグラフ

ィックデザイナーの一人である佐藤 卓（さとうたく）

氏を招き、善通寺西高校生徒及び善通寺第一高校デザイ

ン科生徒、約１５０名を

対象に、「デザインの可能

性」という演題で講演会

を開催した。 

氏は、東京芸術大学大

学院修了後、大手広告代

理店に就職後、３年で独

立。「ニッカ・ピュアモル

ト」「ロッテ・キシリトールガム」「明治おいしい牛乳」

などの商品デザインをはじめ、NHK 教育テレビ「にほん

ごであそぼ」の企画メンバーおよびアートディレクショ

ンを務めるなど、幅広く活躍している。 

公演では、派手

さや奇抜さではな

く日常生活のなか

にあたりまえにあ

る こ と を 大 切 に

し、自己主張しす

ぎないにもかかわ

らず人目をひくデ

ザインを目指していること、普段は意識していない普通

の日常がとてもおもしろくて魅力的であることなど、自

分の作品を例に挙げながら、生徒に熱く語りかけた。    

定時制定時制定時制定時制よよよよりりりり    

○第５７回香川県定時制通信制総合体育大会 

６月２２日（日）に第５７回香川県高等学校定時制通

信制総合体育大会が開催され、本校はバドミントン競技

と陸上競技に出場しました。バドミントン競技では、女

子個人戦（シングルス）に２名の生徒が出場しました。

梅雨時の蒸し暑い高松商業高校体育館の中、矢橋さんが

３回戦に進出してベスト１６の成績を収めました。ま

た、石牟礼さんは２回戦で強豪選手を相手によく健闘し

ましたが、惜しくも敗退しました。陸上競技では小雨降

る悪天候の中、選手はよく頑張ったと思います。男子円

盤投げの伊與木君と女子砲丸投げの山口さんが共に優

勝したほか、８００ｍ走で

大倉君が自己ベストを更新

して第２位の成績を収める

ことができました。今回の

大会では全校生６名と少な

い人数でありながら、各生

徒が地道に練習に取り組ん 

だことが好成績につながっ

たと思います。 

 この総体での各自の頑張

りを残り少ない高校生活に

活かして欲しいと思いま

す。 

第第第第１３１３１３１３号保護者号保護者号保護者号保護者アンケートアンケートアンケートアンケート結果結果結果結果（（（（回収回収回収回収 54545454､､､､回収率回収率回収率回収率 71%71%71%71%））））    
設問① 今回の学校だよりはどうでしたか。 

１．面白かった・・・・・・・４０名（74%） 

２．面白くなかった・・・・・ ０名（ 0%） 

３．よくわからない・・・・・１４名（26%） 

設問② 今回の記事の中で、特に印象に残った記事はど 

れですか。 

１．進路指導部より・・・・・ ６名（11%） 

   ２．水産食育教室・・・・・・ ６名（11%） 

   ３．テーブルマナー講習会・・１５名（28%） 

   ４．県高校総合体育大会・・・ ５名（ 9%） 

   ５．交通安全教室・・・・・・ ７名（13%） 

   ６．アンケート結果・・・・・ ３名（ 6%） 

その他貴重な意見をいただき、ありがとうございました。 

今後の学校だよりに生かしていきたいと思います。 

２２２２学期学期学期学期のののの主主主主なななな行事予定行事予定行事予定行事予定    
９月 １日（月）始業式 

    ２日（火）～ ９日（火）就職面接指導 

   １６日（火）就職試験開始 

１０月 ７日（火）ＰＴＡ評議委員会 

１０月１４日（火）一斉更衣 

   １５日（水）～１７日（金）中間考査 

１１月１５日（土）～１６日（日）西高展 

１２月 ２日（火）～ ５日（金）期末考査 

   ２２日（月）クラスマッチ 

   ２４日（水）終業式 

※その他、講演会・公開授業週間等を予定しています。 

③学校だよりをお読みになっての率直なご意見・ご感想をお聞かせください。 

｛                                           ｝ 



 


